

Comunidad acompañó desfile tradicional

PARADA MILITAR 2024. Numeroso público se congregó en la Costanera de Valdivia.

María Alejandra Pino C.
 mariaalejandra.pino@australvaldivia.cl

En honor al 214° aniversario patrio y Día de las Glorias del Ejército se desarrolló ayer la tradicional Parada Militar, en el sector costanera de Valdivia.

Allí, y luego de la entonación del himno nacional, de la entrega de medallas y condecoraciones y del saludo de clubes de huasos y el esquinazo folclórico acompañado de la

agrupación Surcamares, se dio inicio al desfile frente a las autoridades y numeroso público, que acompañó la actividad.

En la oportunidad participaron unidades de la III División de Montaña del Ejército de Chile, representantes de Carabineros y de la Armada, como también una unidad de formación del Regimiento de Caballería de Exploración de Montaña Nº4 de la VI Brigada de Montaña del Ejército de Argentina. ☞



MIGUEL ÁNGEL BUSTOS/AGENCIAUNO

CONTINGENTES DE FUERZAS ARMADAS Y DE ORDEN DESFILARON AYER EN VALDIVIA. LA PARADA SE REALIZÓ LUEGO DEL TE DEUM EN LA CATEDRAL.



MIGUEL ÁNGEL BUSTOS/AGENCIAUNO



MIGUEL ÁNGEL BUSTOS/AGENCIAUNO



MIGUEL ÁNGEL BUSTOS/AGENCIAUNO



MIGUEL ÁNGEL BUSTOS/AGENCIAUNO



MIGUEL ÁNGEL BUSTOS/AGENCIAUNO



MIGUEL ÁNGEL BUSTOS/AGENCIAUNO



MIGUEL ÁNGEL BUSTOS/AGENCIAUNO